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#336 Уфолог Л.Е. Чулков. Ключи к великим тайнам бытия. Двигатель на

энергии физического вакуума

20 мая 2021 года.

 

Участники конференции:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Максим Русан  –  руководитель  Проекта  «Кассиопея»  и   Центра  Духовного  и

Физического Развития,

Чулков Л.Е. - уфолог;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, созвездие Андромеды, специалист

по астральным взаимодействиям;

МидгасКаус  –  представитель   планеты  Эслер,  созвездие  Волопаса,  биолог,

психолог, специалист по инопланетным цивилизациям;

Раом  Тийан  -  представитель  планеты  Бурхад  (Пикран),  созвездие  Лебедя,

специалист по энергетическим взаимодействиям в окружающей среде;

Плеарх - представитель планеты Футисса,  звездное скопление Плеяд, куратор

Л.Е. Чулкова.

 

00:18 Автобиография Чулкова Л.Е. Глушко. Королев.

Максим:  Лев  Евгеньевич,  представьтесь,  пожалуйста,  кто  вы?  Чем  вы

занимались и чем в жизни занимаетесь?

Лев Евгеньевич: Я родился в Москве в 1938 году, то есть к категории детей

войны отношусь, которым, вроде бы, обещали восполнить их физические и моральные

потери,  но  Дума,  по-моему,  отклонила  этот  момент.  Закончил  я  Московский

авиационный  институт,  кафедра  академика  Мишина.  Это  один  из  тех  академиков,

которые после смерти Сергея  Павловича Королева возглавили КБ (конструкторское

бюро) ракетное. Кафедра академика Мишина – это ракетно-космическая техника.

Начинал работать я в головном институте по ракетно-космической технике, это

Калинин,  нынешний Королев. НИИ 88 или ЦНИИМАШ (Центральный институт  по

ракетно-космической технике). Головной институт был. Занимался я непосредственно

жидкостными ракетными двигателями. Это была моя специализация.

https://youtu.be/0V61v4s2SaM
https://rutube.ru/video/24c71614397bb9d661580492de476233/


Руководителем  по  кандидатской  диссертации  у  меня  был  Севрук  Доминик

Доминикович, Царствие ему Небесное, один из замов Королева. С Королевым вместе

они сидели в тюрьме. Первое время они возили тачки с золотоносным песком. Два

гениальных  конструктора  возили  тачки  с  золотоносным песком.  У  Королева  долго

оставались следы на руках от этих тачек. Это мне Доминик рассказывал сам. Он у меня

был руководителем.

Первым  оппонентом,  когда  я  защищался,  был  Шабранский  Виталий

Леонидович. Это один из замов академика Глушко по огневым испытаниям в Химках.

Есть  институт  по  жидкостным  ракетным  двигателям,  который  создал  академик

Глушко, Царствие ему тоже Небесное. Его «зам» по огневым испытаниям был моим

главным оппонентом по диссертации.

Диссертация  прошла  без  единого  «черного  шара».  Тем  не  менее,  черный

оппонент  меня  держал  года  полтора,  наверное.  Все  это,  конечно,  на  нервах  было.

Шесть  лет  я  работал  над  диссертацией  очень  упорно.  Ездил  в  командировки,  где

испытывали ракетные двигатели, в Красноярск, в Воронеж, в другие города. Это давно

не секретно. Вот занимался, защищался. 

 

03:23 Зигель Ф.Ю. Уфологи.

Максим: Я знаю, что вы - один из самых опытным уфологов.

Лев  Евгеньевич:  Как  сказать «самых  опытных»?  Патриархом  уфологии в

Советском  Союзе,  я  считаю  по  заслугам,  Феликс  Юрьевич  Зигель,  преподаватель

Московского  авиационного  института  (МАИ).  Я  учился  там,  где  он  преподавал

прикладную математику в свое время.

Когда  я  закончил  кандидатскую  диссертацию,  мне,  тогда  мой руководитель,

Севрук предложил читать лекции в МАИ, сразу после защиты. Я использовал момент.

Знал уже, что Зигель занимается этим делом. Я слушал его лекции в Доме авиации и

космонавтики и понял, что вот это - основная мысль и основной смысл моей жизни.

Только это.

Осмелился,  поймал  на  перемене  Зигеля:  «Товарищ  ученый,  вот  я  такой-то».

Молодой, наглый еще,  самоуверенный.  Он мне дал свой адрес:  «Приходите ко мне

домой, будем беседовать». С этого момента, мне было, лет 34 - 35, сейчас не помню,

мы с ним сотрудничали.

Как сотрудничали? Иногда выезжали на места посадок. Иногда он литературу

давал,  которая  из-за  рубежа  приходила  отовсюду.  Знаменитые  уфологи  присылали



литературу. Переводчик у него был специальный. Все это к нам попадало, мы читали.

Есть книга,  выпущенная уже после смерти Зигеля,  его дочерью. Могу вам показать

потом. Долго рассказывать. Потом Зигель, к сожалению, скончался от инсульта, когда

ему было 66 лет.

Я вскоре после этого  перестал работать в почтовых ящиках, стал преподавать

математику.  Поскольку,  помимо  авиационного  института,  будучи  уже  кандидатом

наук,  прослушал  полный  курс  математики  при  МИЭМ  (Московский  институт

электроники  и  математики).  Достаточно  хорошо  владел  математикой.  Я  знал,  что

заниматься ракетной техникой только на уровне того курса, который нам читали (хотя

нам серьезный курс читали по математике), все равно недостаточно. Поэтому я прошел

очень капитально...

 

06:04  Свидетельство  Чулкова  об  НЛО.  Контакты  Чулкова  с

инопланетянами. Электронные кошельки, деньги.

Максим: Лев Евгеньевич, вы сами видели летающую тарелку? Общались ли с

инопланетянами хоть когда-то?

Лев Евгеньевич:  Я вам так скажу. Летающие тарелки я видел несколько раз. В

основном зависали.  Иногда видел в режиме полета. Но это все было далековато. Один

раз, правда, яркое было видение, в Москве прямо. 

Что касается  прямого контакта,  как  мне представляется,  у  меня дважды был

прямой контакт в сомнамбулическом состоянии.

Максим: Что это значит?

Лев Евгеньевич: Сейчас  я вам расскажу.  Однажды, уже серьезно занимаясь

летающими тарелками, я лежал. У меня часто, особенно после того как «черный» меня

держал долго, бессонница началась. Бессонница по природе.

Максим: «Черный» - это кто?

Лев  Евгеньевич: «Черный  оппонент»,  который  должен  был  дать

дополнительные пояснения, согласиться, что, да, я заслуживаю кандидата технических

наук. Это академик, которого я не имел права знать, чтоб не торопить и т.д. Вот он

держал полтора года, хотя дал положительную рецензию. Когда ждешь полтора года,

проработав шесть лет, это же все сказывается на нервах, понимаете?

Максим: Да. Что такое сомнамбулическое состояние?

Лев Евгеньевич: Что такое? Вот начал говорить. Однажды лежал, бессонница.

Два часа ночи, не сплю, что делать-то? Дай-ка я им задам вопрос.



Обращаюсь вежливо, тактично: «Хорошо, вы мне даете знания, которые можно

использовать в агрессивных целях, для войны и т.д. Я вас понимаю. А почему бы не

дать какие-то такие знания, которые нельзя использовать в военных целях, но которые

позволили бы устранить многие человеческие пороки: стяжательство, воровство и т.д.

Можно ли так?» И мне, как бы: «Да, можно».

«Тогда  как  же  это  можно,  интересно,  сделать?»   «Очень  просто.  Можно

обойтись  полностью  без  денег.  Деньги  можно  полностью  ликвидировать.  Сделать

электронные носители».  «А как это?» И мне показывают мнемосхему. Магазин такой-

то.  Допустим,  я  становлюсь  директором  магазина,  я  там  буду  обвешивать,

обворовывать,  не  получается,  потому  что  денег,  как  таковых,  нет.  Есть  только

электронный кошелек, в котором записаны мои честные трудовые доходы, которыми

не может никто воспользоваться и т.д. Вот все это мне продемонстрировали. Я увидел

эту мнемосхему, как она работает. Ну, не могу я ничего. Какие бы у меня там не были,

золото  где-то  награблю,  но  я  его  не  могу  сдать.  Мне  скажут:  «Откуда?  Почему?

Бабушка что ли оставила тебе? Давай сюда».

Потом как будто в меня выстрелили, я сразу заснул, провалился. Просыпаюсь

часов в семь (не знаю), быстро бегом за стол рабочий в кабинет и записываю все. В

памяти-то  осталось.  И  я,  ракетчик  по  образованию,  математик,  стал  заниматься

финансами, экономикой.

 

09:48 Реакция госструктур СССР на введение электронных денег.

Лев  Евгеньевич:  В конце  концов,  эту  систему  полностью  описал.  Написал

Косыгину письмо. Ему оно не попало. Попало в Центральный госбанк. Был, по-моему,

какой-то Пчелин -  председатель Центробанка (сейчас уже не помню). Это был 78 год.

Максим: Вы написали о том, что нужно избавиться от денег? 

Лев Евгеньевич: Я написал, не «нужно избавиться от денег», а «вот как можно

избавиться от денег». Лишиться практически всех нетрудовых доходов. Я знал, что в

то время было 250 миллиардов рублей на руках у людей, которые имели нетрудовые

доходы. Из госбюджета примерно половина оставалась в нетрудовых доходах.

Участник конференции: От бумажных денег, имеется в виду?

Лев Евгеньевич: От бумажек,  конечно.  Электронные,  пожалуйста,  носители.

На них имя, отчество, звание человека, который обладает ими. За что он получил их.

Никуда не денешься.

Пчелин ответил какую-то ерунду. Я снова пишу.



Максим: Как они могут что-то ответить, когда они в этой структуре находятся?

Они же сами нетрудовые доходы имели.

Лев  Евгеньевич: Понимаете,  я  был  молодым человеком,  78-ой  год.  Я  был

уверен, что получил правильную информацию.

Они мне стали какую-то глупость писать. Я им пишу опять. Показываю, что вы

ерунду пишите,  ребята.  Потом меня вызывают в Центральный госбанк СССР. Я им

написал  раздел:  «Структура,  динамика,  финансы».  Как  математик,  я  им  показал

структуру и динамику финансов. Как, что, куда распределяется, куда нетрудовые идут

и т.д.

Меня вызывают в Центральный госбанк. Надоел им этот псих ненормальный.

Прошу прощения, не в Центральный госбанк, а в отдел экономики ЦК КПСС.

Сидят два-три молодых парня: «Лев Евгеньевич, нам очень понравилась ваша

работа (это уже было при Горбачеве), в особенности раздел «Структура и динамика

финансов».  Вы  не  хотели  бы  работать  у  Абалкина  в  государственном  институте

экономики Академии Наук СССР?» «В принципе, можно было бы, но я же ракетчик, я

- математик, чего там делать у Абалкина?» «Хотите, мы позвоним Абалкину сейчас, и

вас примут там». «Давайте, звоните».

Я туда поехал. Вышел Кашин. Кажется, доктор экономических наук,  стал так

подначивать: «И чем вы занимаетесь?» «Не знаю, чем вы занимаетесь, а я занимаюсь

вот чем». «Что вы хотите?» «Хотел бы работать в этом направлении, может быть, с

вашей  помощью».  «Мы  можем,  конечно,  вас  взять  на  общественных  началах  в

нерабочее время». То есть бесплатно и в не рабочее время занимайтесь, пожалуйста,

этой наукой вашей. Они просто отписались.

В Центральный госбанк меня тоже вызывали. Я сейчас не помню. У меня целая

папка документов.

Максим: Лев Евгеньевич, я вас понимаю.

 

13:15  Контактеры  Советского  Союза.  Коршунов,  Малышев,  Белесин,

Кострыкин, Мекситер.

Максим: Скажите, пожалуйста, вы за свою практику много видели контактеров

с внеземными цивилизациями?  Общались с контактерами?

Лев Евгеньевич: Да. Общался. Это Коршунов.

Максим: Виктор.

Лев  Евгеньевич: Да.  Виктор  Александрович  Коршунов,  который  недавно



скончался. Хотя его контакт у меня всегда вызывал некоторое недоумение.

Максим: А что именно?

Лев Евгеньевич: Я сейчас не могу вам точно сформулировать, не хочу тратить

время на это. Во-первых, он уже человек покойный, нехорошо уже говорить.

Максим: Сомнения какие-то были?

Лев Евгеньевич: Сомнения определенные были.

Максим: То, что это работа головного мозга, что это не реальный контакт?

Лев Евгеньевич: Нет.

Максим: А в чем сомнения?

Лев  Евгеньевич: По-моему,  были  контакты,  но  он  стал  дорисовывать  и

накручивать  больше. Он преувеличивал свою роль контактера. На мой взгляд.

Анатолий Малышев. Сельский парень. Образование - восемь классов. Его брали

на аппарат. Деревня под Солнечногорском. Вначале он подумал, что потерпел аварию

какой-то наш космический аппарат. Потом понял. У меня есть описание его контакта

вот здесь, чтобы мне не тратить ваше время и свое.

В этом альманахе один мой рассказ, повесть практически, а другая - это контакт

с  Малышевым.  «Хождение  за  три  световых  года».  Так  называется  статья.  Вы

прочитаете, как я с Малышевым общался, как ездил на места, где его брали и т.д. Это

был подлинный контакт, у меня сомнений не было. Коршунов меня простит, я к нему с

большим уважением относился. Много вопросов о его контакте.

Валентин  Иванович  Белесин.  У  меня  отчеты  все  есть,  в  архиве.  Не  буду

показывать. Чтобы  посмотреть вам, нужен целый день. Выступал у Ажажи в то время.

Приехал  ко  мне  и  сказал:  «Вот  видите  мои  руки?  Это  руки  слесаря.  Я  –  слесарь

седьмого разряда, электротехник». Краснодарский край, по-моему. Адрес есть.

У меня отчет, который он написал в Академию наук, но там его выбросили в

корзинку.  Ловил  рыбу  утром  рано  на  речке.  Слышит  голос:  «Что,  не  клюет?»

Обернулся,  хотел  по-русски  отправить  их  куда-нибудь.  «Вижу,  ребята  очень

симпатичные.  Трое.  Нельзя  им  грубить.  Подошел.  Разговорились.  Начал  говорить.

Потом слышу, что голос-то их звучит вот здесь у меня, в затылке». Как у Малышева,

практически. Голос в затылке слышит. Потом стали ему говорить: «А ты хочешь знать

все?» Дальше - больше.  Он понял, что разговаривает с инопланетянами.

Потом ему стали давать информацию. Целый отчет Белесина у меня имеется.

Человек с восемью классами образования полез в квантовую механику, в астрономию,

в химию. Этот отчет я изучал внимательно. Общался, работал. Он понял так, что ему



надо разработать ртутный двигатель, который позволит убрать Луну с орбиты. Луна,

вроде как, угрозу для Земли представляет.

У меня возникло сомнение в этом. Но, тем не менее, я ему достал ртуть, хотя

трудно было достать, сами понимаете. Во-первых, это агрессивное вещество, которым

отравиться можно. Достал ему вакуумный насос. Вакуумную трубку делал, там ртуть

была.  Пытались  испытывать  это  все  на  даче.  У  нас  не  получалось.  Потом он  мне

написал письмо: «Лев Евгеньевич, я ошибался».  Я тоже подумал:  «Что если убрать

Луну?»  Отчет  у  него  большой,  я  кратко  говорю.  Он  тоже  настоящий  контактер.

Понимание у него было другое.

Кострыкин  Виктор  Петрович.  С  ним  я  непосредственно  не  встречался.  Два

контакта. Книгу написал великолепную «За гранью неведомого». Он написал мне одно

письмо. Лично я с ним не общался, потому что он жил в районе Нальчика. Контакт был

в горах. Дважды.

Мекситер Марк Аронович. Тоже, вроде бы, был контакт, но опять у меня много

вопросов.  Насчет  Коршунова  и  Мекситера  много  вопросов.  Не  было  вопросов

относительно Малышева,  Белесина и Кострыкина. Марк покойный давно. Мекситер

подарил мне книгу. Перевод «Inside the spaceships» - «Внутри космических кораблей» -

американского  контактера Джорджа Адамса.  Великолепная книга.  Она у меня есть,

перевод  с  английского.  Я использовал  ее  при  описании работ,  ссылки сделал.  Они

говорят о нашей цивилизации.

Максим: Передай, пожалуйста, книжечку. Я покажу нашим зрителям. Вот такая

книжка.  Называется  «Ключи  к  великим  тайнам  бытия».  Здесь  описана  структура

Мироздания. Наши межзвездные друзья помогли бы сейчас по-своему скорректировать

структуру Мироздания.

 

20:13  Отношение  ученых  и  СМИ  к  уфологии.  Эйнштейн.  Канал

Прокопенко.

Лев Евгеньевич: Куницын,  доктор наук,  профессор,  философ. Он прекрасно

знал об этом. Он выступал в МГУ. Выгоняли нас. Его в том числе, хотя он - профессор.

Мы  собирались,  он  нам  читал  лекцию,  рассказывал  свое  видение.  Многие  ученые

признают.

Другие не признают, потому что Эйнштейн сформулировал, что нет скорости

больше, чем скорость света. Крест поставил на летающих тарелках. Его превозносят до

сих пор. Хотя Эйнштейна разделали в пух и прах пятьсот, как минимум, уважаемых



ученых,  в  том  числе  академики,  Вернадский  и  другие.  Ацюковский,  который,  по-

моему, до сих пор жив, доктор наук. В ЦАГИ работает.

Я собрал все работы и показал. Какое слово подобрать? Попытка себя выделить

среди других, не имея на то никаких оснований. Вот что такое Эйнштейн. 

Вы не правы, далеко не все ученые это не признают.  Другое дело: немногие

решаются это высказать официально: в СМИ и т.д. Игоря Прокопенко вырезают, он

опять  тихо.  Ему  пригрозили,  видимо.  Он  перемежает  с  тем,  какую  водку  пьют

американцы и т.д.

Максим: Ну, да. Таблетки какие.

Лев  Евгеньевич: У  него  канал.  Он  огромные  деньги  зарабатывает.  Издает

книги. Использует такие же, как мои, книги и других. Все это компанует. Продает по

огромным ценам. Большим масштабом.

Почему он меня не приглашал? Он прекрасно знал о моем существовании. Он

знал о том, что я читал лекции в Воронеже,  когда вы, ребята,  еще были детьми,  а,

может, вас еще на свете не было. Я читал лекцию в Воронеже с этими «звездными

сынами», во дворце культуры. Очередь стояла на мои лекции, конная милиция была,

чтобы люди не били окна. Когда покупали мои книги, «звездные сыны»: «В одни руки

больше двух экземпляров не давать!»

Прокопенко тоже все это знает, хотя он сопливым мальчишкой в то время был.

Он и Коршунова знает и жену Коршунова. Она с ним общалась.

Максим: То есть не выгодно им показывать контакт.

Лев Евгеньевич: Не выгодно, если настоящий контактер, который не врет и не

лукавит. Который идет напролом в этом вопросе. Не будет он меня показывать.

 

23:17  Представление  участников  конференции.   Контакты Чулкова  Л.Е.

Чипы. Согласие на контакт.

Максим: Ирина,  представься,  пожалуйста.  Многие зрители сейчас  посмотрят

передачу и не поймут, кто ты.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья. Меня зовут Ирина Подзорова. Я являюсь

контактером с внеземными цивилизациями с 1999 года, с 13 лет. У нас есть проект

«Кассиопея», целью которого является распространение информации от Межзвездного

Союза  (МС)  нашей  Галактики  Млечный  Путь.  Не  только  распространение

информации, но и работа с каждым человеком по повышению его уровня осознанности

и восприятия  Духовного  мира.  Это,  как  считают  инопланетные  друзья,  которые со



мной контактируют, основная задача в данный период развития земной цивилизации.

Сейчас  рядом  с  нами  присутствуют  четыре  представителя  инопланетных

цивилизаций  в  астральных  телах.  Это  представитель  планеты  Шимор,  созвездие

Андромеды, ЛиШиони, специалист по астральным взаимодействиям. МидгасКаус, мой

куратор,  с  планеты  Эслер,  созвездие  Волопаса,  биолог,  психолог,  специалист  по

инопланетным цивилизациям. Земляне для них - инопланетяне, поэтому он специалист

по  нашей  цивилизации.  Он  с  нами  контактирует.  Также  здесь  присутствует

представитель  планеты  Бурхад,  специалист  по  энергетическим  взаимодействиям  в

окружающей среде - подобие нашего физика - планета Бурхад, самоназвание Пикран,

созвездие  Лебедя.  Здесь  присутствует  представитель  планеты  Футисса,  его  зовут

Плеарх,  это  звездное  скопления  Плеяды.  Он  утверждает,  что  является  куратором

нашего гостя.

Максим: Лев  Евгеньевич,  я  вас  поздравляю.  Познакомьтесь  со  своим

куратором.

Лев Евгеньевич: Спасибо. Однажды ночью такой был сон, который я никогда

не забуду, наверное. Меня ведут, то ли на корабль поднимают. Он маленького роста. Я

думаю: «Надо же, я же хотел, а чего так боюсь?» Их трое, по-моему. Один говорит:

«Да не бойся, мы не умертвим». А другой говорит: «Да если умертвим, то оживим».

Буквально.  Я  подхожу.  А  он,  видимо,  основной  у  них  врач,  пожилой,  карлик,  в

перчатках.  Ощупывает  мою  голову,  видимо,  проверяет  какие-то  способности.

Настолько четкий был сон, как наяву.

Максим: Мы можем у куратора спросить,  был ли у вас физический контакт.

Ирина, спроси, пожалуйста.

Ирина: Плеарх,  был?  Он  говорит:  «Неоднократно».  Он  мне  показывает

мальчика. В детстве это было.

Лев Евгеньевич: Давно. Да, возможно.

Ирина: 11 лет.

Максим: 11 лет? А сколько было  физических контактов?

Ирина: Девятнадцать.

Максим: Девятнадцать?

Ирина: Он мне цифру показал. Он показывает, что это в разных районах страны

было.

Лев Евгеньевич: Естественно.

Ирина: Чип у него.



Максим: Где?

Ирина: Два.

Лев Евгеньевич: А вот это что? И не болит, и не проходит.

Ирина: Показывает,  что  у  него  где-то  в  затылке,  на  уровне  6-го  шейного

позвонка, только внутри.

Максим: Биологический чип?

Ирина: Он  мне  показывает  шарик,  который  меняет  форму,  какой-то

полимерный материал. Как звездочку ставит.

Максим: А второй чип?

Ирина: А  второй  чип,  говорит,  в  мозге.  Не  знаю,  что  такое  кортикальная

структура. Говорит, где-то в подкорковых структурах, он отвечает за перевод их речи в

земную.

Максим: То  есть  в  постоянном  контакте.  Как  часто  вы  контактируете  на

астральном, на ментальном уровне?

Ирина: Практически  постоянно.  Я  его  куратор,  но  приходят  другие.  Он  с

Аштаром  Шераном  общался,  с  другими  плеядеанцами.  С  МС  он  общался,  с

пикранцами,  но  не  с  Раом  Тийаном,  с  другими.  Тот  контакт,  о  котором  он

рассказывает, это один из многих. Он давал согласие на контакт еще в детстве.

 

28:48 Причина блокировки памяти Чулкова Л.Е.

Ирина: Он сам просил заблокировать ему память. Сказал, что, если я буду не

адекватен в той научной среде, буду случайно рассказывать о контактах, меня могут

убрать. Он еще тогда сказал, когда работал. Когда он был ребенком, мы сами спросили,

блокировать  ли  память,  как  отреагируют  его  родственники,  окружение,  он

засомневался,  что его поймут и примут.  И чтобы случайным образом не испортить

жизнь этому ребенку, решили тоже заблокировать.

Лев Евгеньевич: Я что помню. В детстве жалел всегда,  что мне никогда не

удастся на Луну попасть.

Ирина: Он был там.

Лев Евгеньевич: В раннем детстве. «Я никогда на Луну не попаду!» У меня не

было мысли о смерти, что все умирают, и я умру. А вот, что на Луну не попаду, было

очень жалко в детстве.

Максим: А где были установлены чипы: на Земле или в других местах?

Ирина: Первый - на лунной базе, второй - на Футиссе, на нашей планете. Мы



перемещали его в Плеяды.

Максим: Вы были на Луне, но об этом не помните.

Лев Евгеньевич: Возможно, я же написал книгу.  Я не могу ее издать.  «База

инопланетян на Луне». С артефактами. С фотографиями.

Максим: А почему не можете издать?

Лев Евгеньевич: Во-первых, нужны деньги. Из своей пенсии я платил за все

эти дела, понимаете?

Максим: А если мы поможем?

Лев Евгеньевич: Я не могу принять это, потому что вы не олигархи. Ведь вы

тоже живете на свои труды.

Максим: Нам люди помогают.

Ирина: Да, люди могут собрать.

Лев Евгеньевич: Ребята,  лучше помогите не мне,  а  помогите моим ученым,

коллегам, с которыми я связан. Это было бы лучше.

 

30:42  Открытия  ученых,  нуждающиеся  в  поддержке.  Бесценные  труды

Чулкова.

Максим: Чем мы можем помочь коллегам?

Лев Евгеньевич: Например, один атомщик из Сарова, один – из Дубны. Один

получает  искусственные  бриллианты.  Очень  точные,  очень  качественные,  мало

отличные от естественных. Другой - не помню, кто из них в Сарове, кто в Дубне -

получает  чистейший  алюминий,  без  примесей,  такого  алюминия  нет.  Им  нужны

деньги, чтобы проводить эксперименты.

У меня лично есть несколько предложений. В частности, у меня предложение:

можно организовать борьбу с саранчой, не употребляя никаких химикатов, ядов и т.д.

Эффективно  бороться  с  саранчой,  используя  электрический  ток.  Вся  система  была

проработана.  Я  говорил  своему  товарищу:  «Да,  когда  получим  деньги,  Лев,

обязательно». Прошло много лет.

Максим: Я  узнал,  кто  ваши  кураторы  и  чувствую  их.  Я  понимаю,  что  мы

делаем одно  дело. Вы стучались в закрытые двери. Сейчас эти двери приоткрылись.

Интернет появился в той форме, в которой он должен был появиться. Тогда – книги,

сборы,  давки,  сейчас  –  интернет.  Мы можем  в  интернет-пространстве  засветиться.

Даже если нас потом закроют, не имеет значения. Мы дадим людям...

Лев Евгеньевич: Импульсы первые.



Максим: Да. Первые импульсы для того, чтобы они пришли к осознанию, что

это существует. Когда я познакомился с Ириной, у меня другой мысли не было, кроме

как «Люди, посмотрите, я хочу вам показать, что это все реально».

Я с детства в это верил. У меня с детства контакты. Я их прекращал, потому что

страхи, я – маленький, боялся. Как я в детстве мог это видеть, так и представлял.

Встретив  Ирину,  полтора года живу с  инопланетянами,  каждый день.  Я уже

свыкся  с  тем,  что   90% друзей  сказали,  что  Макс  с  ума  сошел,  в  какую-то  секту

вступил, чем-то занимается.

Лев Евгеньевич: Ну, понятно. Это как обычно. Невежды, плуты, шарлатаны.

Распространяют  вредные  слухи.  «Такие  любят  рвать  кафтаны…»  -  цитирую  себя.

Классика.

Максим: Вы разложили книги. По энергетике вы сказали: «Всего лишь 50 лет

моих трудов».  Здесь бесценной информации за 50 лет,  которую нужно обязательно

передать.  Я считаю, что эти 30 экземпляров должны быть выпущены тиражом в 30

тысячах экземпляров. Я условно говорю.

Лев  Евгеньевич: Максим  Сергеевич,  вы  понимаете,  кому  я  давал  книги:

честные люди, хорошие, с высшим образованием. «Лев Евгеньевич, а нам математику

не  поднять».  «Не  смотрите  на  математику,  смотрите  на  выводы  из  математики.

Выводы,  какие  я  делаю из  математики.  Не понимаете  математику,  не  надо.  Я,  как

математик, понимаю вас». В мире нет ни одного математика, который бы сказал: «Я

знаю всю математику». В мире нет ни одного физика, который бы сказал: «Я знаю всю

физику».   А  то,  что  они  знают,  наполовину  -  ложь,  наполовину  -  заблуждение.  В

физике и в математике.

Максим: Один из этапов роста и развития человечества: ложь и заблуждения.

Лев Евгеньевич: Понятно. Метод проб и ошибок.

 

34:20 Контакты с разными типами цивилизаций – гуманоиды и плазмоиды.

Убеждения  Платона.  Математическая  модель  мира.  Заблуждения  физиков  и

священников.

Максим: Есть  разные  цивилизации.  Мы  общаемся  с  разными  типами

цивилизаций. Вы - с гуманоидами. Вас курируют Межгалактическая Федерация Света,

Межзвездный  Союз.  А  есть  контактеры,  которых  курируют  тонкоматериальные

плазмоидные цивилизации.  Они пытаются через мозг человека передать осознанное

восприятие, что, допустим, весь мир – это математическая модель. Все можно описать



в цифрах. Но, в связи с тем, что у человека очень узкое восприятие, они начинают

передавать в той форме, в которой люди могут это осознать.

Лев Евгеньевич: Платон с этого начинал. Он показал, что математика - это не

абстракция.  Это  математические  процессы  движения  всех  небесных  тел  и  всех

микротел. За счет чего атом вращается вокруг ядра? Я всегда спрашивал физиков: «А

почему электрон вращается вокруг ядра атома?» «А так положено ему». Какая сила

вращает  его?  Что  его  толкает  вокруг  ядра,  что  он  срывается  с  атома  и  бежит  по

проводнику? Причем, бежит по синусоиде. Что его толкает, какая сила, материальная

или нет?

Спросите священника: «А что толкает планеты вокруг Солнца? Что толкает их

вокруг  оси  собственной  крутиться?»  Ни один  священник  не  ответит.  Если  скажет:

«Бог». Поясните: «Как это Бог?» Он что, руками толкает или дует на них? В ауте будет

любой священник и любой физик. Вот это я понял, это мне пришло.  

Максим: Мы то же делаем. Мы снимаем научные конференции, где нам дают

структуру Мироздания в раскрытой форме. Что такое энергии, как они образуются, на

какие кластеры делятся? В доступной форме пытаются нам объяснить.  Не было бы

проблем, если бы на нас не смотрели, как на идиотов.

Лев Евгеньевич: Понятно, да.

Максим: Потому,  что  огромное  количество  людей  -  материалисты.  99%

научных  деятелей  -  материалисты.  Получается,  что  35-50  лет  трудов  им  нужно

выбросить, чтобы принять теорию какого-то сумасшедшего.

Лев Евгеньевич: Я-то рассчитываю на молодежь. Я понимаю: если 50 лет он -

доктор  физических  наук,  с  ним  бесполезно  говорить.  Он  будет  отрицать  все.  Вот

Эйнштейн – да, великий ученый всех времен и народов. Он высшего образования не

имел. Биография есть.

Максим: Он  -  контактер.  Получал  информацию  и  преподносил  ее.  Но  его

научное общество поставило в рамки.

Лев Евгеньевич: Контакты-то разные бывают, с разными цивилизациями.

Максим: Да, я имею в виду тонкоматериальные цивилизации.

Лев Евгеньевич: Фашистского толка цивилизации есть?

Максим: Деструктивные, паразитические. Да, есть.

Лев Евгеньевич: Вот с такими он и контактировал. Я просто убежден. 

Максим: Мы не можем об этом знать и говорить пока.

Лев Евгеньевич: А я говорю об этом.



Ирина: Раом Тийан с планеты Бурхад, приветствует вашего куратора и вас. (Он

с интересом слушает нашу беседу).

 

38:11  Раом  Тийан об  Эйнштейне.  Скорость  света.  Принцип

«гравитационного прыжка». О природе гравитации.

Ирина: Эйнштейна  я  лично не  знал,  но  знаю из  источников.  (Он говорит о

скорости света). В древние времена люди на Земле считали, что нет ничего быстрее

звука.

Лев Евгеньевич: Да, 336 м/сек.

Ирина: Когда  они  смогли  достичь  этой  скорости,  думали,  что  нет  ничего

быстрее.  Потом стали появляться теории,  что скорость звука  преодолеть можно,  но

человек ее не может выдержать, что он сойдет с ума, начнутся какие-то заболевания,

психические, физические. Была даже теория, что камни не могут падать с неба, потому

что там твердый купол. 

Лев Евгеньевич: Французский академик критиковал. Я это все пишу.

Ирина: Это была вполне научная теория, она поддерживалась большинством.

Лев Евгеньевич: А потом хватились.

Ирина: Да, потом сказали, что камни падают.

Лев Евгеньевич: Ребята, мы ошибались.

Ирина: Когда показывали метеориты, ученые говорили, что это подделки. Вы

их подобрали где-то. Выдаете, чтобы нажиться. Еще были какие-то обвинения. Потом,

когда выяснилась, что скорость света, скорость лучевой энергии (мы ее так называем),

энергии материального света,  т.к.  эта скорость была недостижима на вашем уровне

техники, то стали считать автоматически, что это - конечная скорость, которой может

достичь материальное тело.

Он обосновывал, в основном, повышением массы и разрушением, потому что

исходил  из  закона  инерции,  согласно  которому  увеличивается  масса  движущегося

объекта.

Лев Евгеньевич: Увеличивается масса объекта.

Ирина: Он исходил из закона инерции. Мы изучили некоторые его теории. Он

так говорил, потому что ему были неведомы те законы гравитации, которые мы знаем

последние десять миллионов лет.

Законы  гравитации  очень  просты.  На  их  основе  можно  создать  аппараты,

которые  не  будут  достигать  скорости  света,  а  будут  иметь  способность  выделять



гравитоны  и,  за  счет  энергии высвобожденных гравитонов,  мгновенно,  перемещать

движущийся  корабль.  Совершать  гравитационный  прыжок.  Гравимаяки  нужно

расставить, чтобы корабль вышел в определенной точке.

Ваша  цивилизация  на  данном  этапе  развития  для  построения  подобных

аппаратов  в  начале  должна  иметь  теоретические  разработки,  которые  позволят

познать, что такое гравитоны, что такое энергия 3-го уровня в атомах и т.д.

А с настоящими теориями, которые сейчас перечислял Лев Евгеньевич - теория

относительности,  нельзя  достичь  больше  скорости,  с  учением,  что  гравитация

порождается самим пространством, искривляя его и т.д., из этих формул, которые он

написал, но не учел все данные, противоречащие им - землянам не добраться до звезд.

Пока не перестанут искать природу гравитации в искривлении пространства, которого

нет,  а  будут  искать  в  самом  веществе.  Чтобы  искать  в  самом  веществе,  нужно

понимать, откуда идет энергия, формирующая это вещество. Она идет из Духовного

мира.

 

42:50 Духовный мир - источник энергии для формирования материального

мира.

Ирина: Нужно  искать  на  данном  этапе  науки,  чтобы  продвинуться  вперед,

насыщение энергией  материи и поля.  У вас общая теория поля еще не составлена.

Чтобы  ее  составить,  необходимо  сделать  фундаментальный  шаг  –  признать

источником энергии, которая формирует материальный мир, Духовный мир, то есть

духовную реальность. Пока у вас пропасть между Духовным миром и материальным.

Постулируется  происхождение  духовной  реальности  из  материальной,  то  есть  все

перевернуто наоборот.

Лев Евгеньевич: Совершенно  верно.  Вот это я  сделал.  Это мои стихи.  Для

своих правнуков. У меня два правнука.

Максим: Стихи о природе, да?

Лев Евгеньевич: Да.

Максим: Для детей среднего школьного возраста.

Лев Евгеньевич: Вот посмотрите, пожалуйста. Вы лучше оцените.

Максим: Если мы не издадим ваши материалы, мы можем опубликовать у нас,

на всю нашу аудиторию 100-тысячную.

Лев Евгеньевич: Да ради Бога.

Максим: На  нашем сайте.  В  электронном  виде.  Любые книги  ваши,  любые



брошюры, которые вы считаете нужными для публикаций,  чтобы их увидели люди.

Все  ваши  работы,  все  ваши  труды,  которые  не  дошли  до  людей,  мы  можем

опубликовать у себя на 100-тысячную аудиторию.

Лев Евгеньевич: Пожалуйста. Я для чего писал-то? Не для олигархов. Я писал

для людей нормальных, для молодых, в основном, людей.

Это написано для детей, чтобы от всяких безобразий, которые пропагандируют

везде и повсюду, отвлечь. Это же фотографии подлинной природы.

Во время и после войны мы с мамой уезжали в деревню. Мы часто с ней ходили

в лес. Поэтому я настолько привык к лесу, настолько хорошо знал лес, грибы, ягоды,

все знал, еще был маленький, 3-4 года мне было. И после войны мы с мамой долго

ходили по лесам.

Потом  я  уже  сам,  будучи  взрослым,  путешествовал.  Внимательно  изучал

природу,  помимо  того,  что  я  занимался  своими  делами  профессиональными,

техническими, математическими и т.д.

 

45:22  Заинтересованность  уфологией  в  КПРФ.  Книга  «Солнце  Гермеса

Трисмегиста».

Лев  Евгеньевич:   Еще  что  хочу  сказать,  Максим  Сергеевич,  пожалуйста.

Четыре  года,  где-то  в  конце  прошлого  века,  я  работал  в  Думе  в  Комитете  по

безопасности  во  фракции КПРФ. На общественных началах.  Я привык работать  на

общественных  началах:  бесплатно  и  во  внерабочее  время.  Там  возглавлял  отдел

Бурдуков Павел Тимофеевич, он был председателем колхоза в свое время, потом был

избран  в  Думу.  Он  во  фракции  КПРФ  возглавлял  Комитет  по  продовольственной

безопасности.  А  я  вообще  в  комитете  по  безопасности,  поскольку  уфологией  там

немножко интересовались. Вот я там с уфологическими вещами выступал. Но дело не

в том. Я изучил шесть томов Елены Блаватской. У меня есть все тома Елены Рерих

«Агни Йога». У меня много работ самого Рериха. У меня все тома Платона.

Участник конференции: Контактеры все: Рерих, Блаватская.

Лев Евгеньевич:  Да.

Максим: С  тонкоматериальными  цивилизациями,  с  плотноматериальными

цивилизациями.

Лев Евгеньевич: Обобщив все эти материалы, я написал труд «Солнце Гермеса

Трисмегиста». Я штудировал от и до. Для меня это была настольная книга. Выше этой

философии вообще нет в мире.



Максим: Эта книга написана на совершенно другом уровне сознания.

Лев Евгеньевич: Конечно, безусловно. Я написал эту книгу.

Там был один депутат.  Простой  школьный учитель  сельский.  Он отвечал  за

публикации в Думе. Я, к сожалению, не помню, как его звали, давно уже было. Он

передал  двум  докторам  наук,  которые  были  депутатами  Госдумы.  Они  оба  дали

положительный  отзыв,  хотя  это  же  религиозно-философский  труд,  подчеркиваю.

КПРФ издала как информационный экспресс для депутатов Госдумы. Вот, пожалуйста,

посмотрите.

Там в конце оглавление, в нем содержание.  В Думе издали 100 экземпляров.

Половину  оставили  для  депутатов,  половину  отдали  мне,  как  автору.  В  основном

разошлись  по  моим  родным,  друзьям,  по  хорошим  знакомым,  которые  были

единомышленниками.  Эта работа очень оригинальная,  ребята.  К сожалению, у меня

осталось  2-3  экземпляра  всего.  В  интернете  вы  не  найдете:  когда  прочитали

материалисты, сразу же завопили, а когда прочитали наши православные священники,

тоже завопили. Они меня предали анафеме, по сути дела, за это.

Максим: Я, когда начал проецировать, сказал, что нас предадут анафеме, когда

Архангел  Гавриил,  представитель  планеты  Бурхад,  который  до  сих  пор  еще  жив,

здравствует, существует.

Лев Евгеньевич: Посмотрите содержание. Я перелопатил массу литературы, в

том числе апокрифические евангелия и т.д. Там перечень литературы есть.

Еще один момент.  Я прошу прощения,  потому что мне многое хотелось вам

сказать, а время-то идет. Трудно. Вот это посмотрите, пожалуйста. Особенно Максим

Сергеевич посмотрит пусть.

 

49:18 Действующие изобретения в топливной энергетике. Двигатель с КПД

200 процентов. Энергия вакуума.

Максим: Вихревой тепловой генератор, эффективность 200% и более.

Лев Евгеньевич: Дело не в этом. Это просто одна из картинок действующей

установки. А там их десятки.

Максим: Подождите. Вы хотите сказать, что это двигатель с КПД в 200%?

Лев Евгеньевич: Да. Я не хочу сказать. Он ведь работает, действует. Причем,

наш автор. Вы меня послушайте теперь, Максим Сергеевич. Хотите послушать?

Максим: Да. Я вас слушаю.

Лев Евгеньевич: Я собрал все отечественные и зарубежные материалы, в том



числе выданные дипломы, в области топливной энергетики. Все, какие мог. Я десять

лет  работал  над этой  книгой.  Включил сюда  свое  видение.  Есть  уже  действующие

энергетические установки, которые выдают энергию, используя энергию физического

вакуума  или эфира.  Ниоткуда  больше не  черпаем.  Только из  физического  вакуума.

Действующие. Я все перечисляю, все показываю, фотографии. Все тут есть. Десять лет

моей работы с другими трудами параллельно.

Энергию надо черпать из физического вакуума.  Эти установки действующие,

наши и зарубежные. Тут французская есть установка, есть наша, отечественная, есть

немецкая, швейцарская. Вот такой труд. 

Максим: Буду знать, что она у вас есть.

Лев  Евгеньевич: Максим  Сергеевич,  вот  в  этой  книге  «Ключи  к  тайнам

бытия», последняя глава один к одному.  А это у меня единственный экземпляр. Тем не

менее, вот в этой книге последнюю главу я специально поместил, уж коли не дошло до

наших руководителей.

Я  получил  эти  журналы  по  топливной  энергетике.  Их  внимательно

проштудировал.  Все  это  я  сделал,  ребята.  Некрасов  писал:  «Праздник  жизни,

молодости годы я провел под тяжестью труда, и поэтому баловнем свободы, другом

лени не был никогда». Это ко мне тоже относится, не только к нему.

Максим:  Лев  Евгеньевич,  скажите,  эти  генераторы  в  мире  в  образцах  есть,

существуют в образцах?

Лев  Евгеньевич: Почитайте,  увидите  там.  В  Швейцарии  действует  такой

генератор,  целую  общину  религиозную  снабжает.  Они  ниоткуда  не  потребляют

энергию,  никому не  платят  за  энергетику.  У  них  свои урожаи  на  этой  энергетике.

Действующий генератор. Использует энергию эфира. А эфир – это физический вакуум.

Или  Дух,  это  одно  и  то  же.  Дух,  другого  ничего  нет.  Основа  Мироздания  –  Дух.

Материя вторична. Производная от Духа.  Вот и все.  Я все это пишу здесь. Можете

спорить со мной как угодно.

Участник конференции: Нет, мы не спорим.  Мы такого же мнения.

Лев Евгеньевич: Здесь и астрономия затронута, здесь и физика затронута. 


